



Presentación del proyecto



Somos un grupo de alumnos del ciclo formativo de grado medio de electromecánica industrial impartido en el CIFP La Laboral, con edades entre 18 y 21 años. Tenemos diversas aficiones como por ejemplo el mundo del motor y el ciclismo además de monitor de fútbol con niños de 4 y 6 años.

Finalmente, el proyecto que hemos escogido tras varias ideas ha sido el de realizar un generador de electricidad a través de una bicicleta y una transmisión, con el cual podremos generar energía eléctrica suficiente para abastecer una vivienda, o inclusive más, dependiendo del número de generadores instalados.

El nombre de nuestra empresa es La Misión con el siguiente logo:



Esta sería una ligera idea del producto final:

